



テニス部の喜多美結さんが全豪オープンに出場



写真提供:喜多美結さん

1月27日から3日間、テニスのグランドスラム初戦「全豪オープン」の聴覚障がい(DHoH)国際トーナメントがオーストラリアのメルボルンパークテニスセンターで開催され、本学テニス部の喜多美結さん(化学生命工学部4年次生)が女子シングルスで5位入賞を果たした。

聴覚障がい種目は今大会から国際大会として新設。喜多さんは2019年の世界デフテニス選手権で日本初の女子シングルス優勝などの実績から、主催者側から招待を受けてシングルスとダブルスに出場した。

※学年は大会時

食品ロスを配慮した「年末SDGsギフト」で学生を応援



▲学生に渡された支援の品々。SDGsをテーマに掲げ、ギフトにはエコ素材ごみ袋や賞味期限の迫った非常食も含まれた

◀学生に「年末SDGsギフト」を手渡す芝井理事長(右)

2022年12月20日と21日、関西大学ならびに関西大学教育後援会は、「年末SDGsギフト」と称して、学生300人に食料や日用品を配付した。

本企画はコロナ禍や物価高にあえぐ学生の応援が目的で、今回は3回目。“SDGsを考えるきっかけ”となることを願い、賞味期限の迫ったアルファ米やカレーなどの食料、トウモロコシ由来の減プラエコごみ袋の他、日々値上がりする除菌シートや洗剤などの日用品と共に、年越しそばや鏡餅などの季節物もセットに加えられた。

フェンシング部の宮津綾さんが関西学生選手権大会で50年ぶりに優勝の快挙!

2022年10月18日から23日に開催された、第71回関西学生フェンシング選手権大会の男子エペ個人戦において、フェンシング部の宮津綾さん(システム理工学部4年次生)が優勝を飾り、本学としては1972年以来、50年ぶりの快挙となった。



宮津さんは高校時代まではスポーツチャンバラ一筋で世界一になった実力者。大学でフェンシングに転向し、2021年の同大会では11位。雪辱をかけて全力で突き進み、その努力が実を結んだ。

※学年は大会時

吹田第一中学校区・豊津中学校区の小・中学生がクラブ1日体験入部



クラブ1日体験入部が3年ぶりに千里山キャンパスで開催され、2022年12月11日に吹田第一中学校区の小・中学生約220人が、1月22日に豊津中学校区の小・中学生約140人が参加した。

各日、小・中学生たちは、体験入部を希望するクラブに分かれ、各クラブが考えた練習メニューを体験。約90分間にわたり、大学生と触れ合いながらスポーツや演奏を楽しみ、「普段やったことのないスポーツが体験できて嬉しかった」「大学生がたくさん練習していることが伝わった」と声を弾ませた。また、終了後には、東体育館メインアリーナにて応援団による演舞演奏が行われ、引率の教職員や保護者と共に、迫力あるパフォーマンスを間近で体感した。

